

Título de la canción	Mi Colegio
Género musical	Pumpin
Composición de la letra	Mario Alcántara, bandurrista Emilio Maldonado, guitarrista
Cantantes	Mario Alcántara, bandurrista Emilio Maldonado, guitarrista
Conjunto musical	Qori Waylla de Hualla Hualla, es un distrito de la provincia de Fajardo de la región de Ayacucho
Recopilación	---
Descripción física	Grabación sonora en casete
Álbum casete	Voz y Sentimiento del Pumpin
Producción casete	Discos Puerto
Año de publicación	1997
Tiempo de grabación	[3:09 min.]
Formato	wav
Idioma	Castellano y Quechua
Descripción temática	[...] El texto de la canción comienza con la representación geográfica de Hualla, al pie de los cerros San Cristóbal e Illawasi, y sus barrios (Andamarca, San Pablo y San Cristóbal), embellecido por la flora, fauna y minerales. Asimismo, sus escuelas de varones y mujeres, y su colegio agropecuario, construidos por los huallinos para salir del analfabetismo. [...] Además de un reconocimiento a las escuelas y colegio de Hualla, afirma también una identidad educativa con la UNSH, como una institución pilar en la educación superior, en el escenario regional. Reabierto a fines de los años 1950s, después de 80 años de su último cierre. Emblemática, por ser el foco del desarrollo de la organización maoísta, conocido como Sendero Luminoso, en los años 1970s. (Renzo Aroni, Tesis de maestría en Antropología. "Sentimiento de Pumpin: música, migración y memoria en Lima, Perú", México: UNAM, 2013, pp. 76-77).
Instrumentos usados	Bandurria, guitarra, rondín
Traducción de la letra	Renzo Aroni Sulca
Notas	Qori Waylla es uno de los conjuntos de música de Pumpin más antiguos dentro del grupo de migrantes fajardinos en Lima.